

QVH Qualitätsbrief

Oktober 2010

AKTUELL - Kurz notiert

Mitgliederzuwachs: Die Andreas Fahl Medizintechnik GmbH tritt dem QVH bei

Der QVH begrüßt als neues Mitglied die Andreas Fahl Medizintechnik - Vertrieb GmbH aus Köln. Das 1992 gegründete Unternehmen ist zugleich Hersteller und Vertreiber von Medizinprodukten sowie Spezialist in der Tracheostomaversorgung. An den Standorten Köln, Berlin, München und Österreich beschäftigt die Andreas Fahl GmbH rund

130 Mitarbeiter in den Bereichen Im- und Ex Export, der Produkt- und Serviceentwicklung sowie der Qualitätssicherung.
Bis zum vierten Quartal 2010 sind somit acht neue Mitglieder dem QVH beigetreten.
Insgesamt wird der Qualitätsverbund Hilfsmittel jetzt durch 83 Mitglieder getragen.

Alle Mitglieder finden sich unter www.qvh.de

Möchten Sie noch aktueller über Neuigkeiten beim QVH informiert werden?

► Tragen Sie sich auch in unseren Presseverteiler ein: http://www.qvh.de/presse.html.

Zahl der Gütesiegelträger steigt weiter

Das QVH-Gütesiegel wurde der getemed Medizin- und Informationstechnik AG in Teltow, Hersteller von Vitalfunktions-Monitoren, für die PG 21 durch die TÜV Rheinland AG verliehen.

Die Sapio Life GmbH & Co. KG aus Homburg/Saar erhielt nach erfolgreicher Prüfung durch mdc das Siegel für die Produktgruppen Absauggeräte, Hilfsmittel bei Tracheostoma, Inhalations- und Atemtherapiegeräte (ausschließlich der PGs 14.24.10/11/12) und Messgeräte für Körperzustände/-funktionen. Das Unternehmen ist Anbieter beatmungsmedizinischer Dienstleistungen & Technik. In den gleichen Produktgruppen wurde die Jochum Medizintechnik GmbH aus Berlin – Lichtenrade durch die TÜV Rheinland AG auf die Erfüllung der QVH-Standards überprüft. Das Unternehmen versorgt in den Bereichen Heimbeatmung, CPAP, Homecare, Defibrillatoren und Tracheostomaversorgung.

Die Prüfung zur Aufrechterhaltung des QVH-Gütesiegels wurde erfolgreich bei den Unternehmen Care-Med-Service der Hoffrichter GmbH sowie der NRI Medizintechnik GmbH durchgeführt.

Alle gesiegelten Unternehmen unter www.qvh.de

Umzug der Geschäftsstelle ins Regierungsviertel

Am 1. November 2010 wird der QVH aus der bisherigen "Backfabrik" ins Regierungsviertel ziehen – direkt neben das Auswärtige Amt. In den neuen Räumlichkeiten stehen zukünftig zwei größere Tagungsräume zur Verfügung. Ein Hotel gehört ebenfalls zum Gebäudekomplex. Außerdem liegt die neue Geschäftsstelle verkehrsgünstig: gleich neben den traditionsreichen "Unter den Linden", unweit des Gendarmenmarktes und gleich hinter der Staatsoper.

Die neue Anschrift lautet dann: Werderscher Markt 15, 10117 Berlin.

